



## Abschied von Michael Neuner

**GLASHÜTTEN:** Nach beeindruckenden 31 Jahren und sieben Monaten als Gemeinderat, ist Michael Neuner in der Sitzung des Gemeinderates Glashütten von Bürgermeister Sven Ruhl verabschiedet worden. Der CSU-Gemeinderat trat aus gesundheitlichen Gründen zurück.

Bereits mit 24 Jahren ist er als Mitglied der Jungen Union 1990 erstmals gewählt worden. In seiner sechsten Wahlperiode machte er sich für die Dorferneuerung stark. Zum Abschied erhielt er eine Urkunde, einen Krug und Blumen für Ehefrau Manuela. dj/Foto: Dieter Jenß